
Herr Quast wies darauf hin, dass bereits ein Votum des Unterausschusses “KiTa-

Baumaßnahmen“ vorliegt, der sich bewusst für die Variante 3 entschieden hat, obwohl

sie entsprechend der Matrix nicht die kostengünstigere Variante ist. Seine Fraktion hält

diese für die richtige, um zügige Lösungen zu finden. Im Unterausschuss gab es zwar

noch vereinzelte Fragen, aber um jetzt in der Sitzung weiterzukommen, würde er diese

Fragen heute zurückstellen.

Herr Moeck wies darauf hin, dass nach heutiger Beschlussfassung nicht mehr im GuB-

Ausschuss darüber berichtet wird, sondern in anderen Ausschüssen.


